



Aber auch jemand anders wurde auf Arons Schicksal aufmerksam und wollte helfen! Alex vom "Flash Bääng Tattoo-Studio" aus Paderborn wurde daher eine ganz großartige Aktion ins Leben gerufen.

Am 29.04.18 fand der „Aron-Aktionstag“ statt, und zwar direkt im Flash Bääng Tattoo-Studio in Paderborn an der Borchenerstrasse.

6 Tätowierer, gute Kolleginnen und Kollegen, waren 7 Stunden im Dauereinsatz und verschönerten den zahlreichen Besuchern mit kleinen Tattoos Arme, Beine und Füße. Deren Honorar ging zu 100 % in „Aron's Kasse“!

Wir vom Tierheim sorgten für das leibliche Wohl mit Waffeln, Kaffee und Würstchen. Auch hier kam der Erlös voll Aron zu Gute. Jessy verschönerte die jungen Gäste mit tollen Malereien die Gesichter.

Vom Futterhaus wurde ein Glücksrad aufgebaut und man konnte super tolle Geschenke gewinnen.

Auch Aron besuchte seine fleißigen Helfer, schaute sich alles an und führte seine erste Prothese vor.

Für uns vom Tierheim war es ein ganz anderer „Arbeitstag“ für unsere Schützlinge. Die Tätowierer sind ein unschlagbar nettes Team und die „Kundschaft“ war durchweg sehr freundlich, aufgeschlossen und interessiert am Tierheimgeschehen.

Die Zeit flog nur so dahin – wir haben uns sehr wohl gefühlt!

Alles in allem war es ein toller gelungener und vor allem erfolgreicher Tag!

Die Summe, die allein an diesem Tag zusammen kam, hat uns buchstäblich die Sprache verschlagen... EUR 3.418,50!!! Der Wahnsinn!

Dazu noch einiges an Futterspenden, Decken und Gespräche, die vielleicht neue Interessenten für unsere Schützlinge bringen.

An dieser Stelle ein riiiiiiiiiesiiiiiiiges Dankeschön, besonders an Alex, Claire, Kevin vom Flash Bääng Tattoo-Studio, Stefan von Con Tattoo, Kati und Mia von Marge´s Fabrkessel, weitere Freunde und an alle lieben Spender, die es durch ihr großartiges Engagement geschafft

haben, Arons Leben wieder lebenswert zu machen!

Sogar weiteren Schützlingen kann geholfen werden, wie z.B. der englischen Bulldogge Lucy, der noch einige OPs bevorstehen...